


 Gefordertes
 Schmerzensgeld

20.000 €


Symbolbilder

Chirurgin verletzt Milzarterie – Familienmutter muss nun zusehen, wie sie ihren Alltag meistert

TEASER

Die 43-jährige Frau aus Castrop-Rauxel ist stark übergewichtig. Um ihr Gewicht drastisch zu reduzieren, verkleinern Ärzte bei einer Krankenhaus-OP (Recklinghausen) den Magen der Patientin. Dabei verletzt die Chirurgin die Milzarterie der Frau. Zurück bleibt eine lange, schmerzende Bauchdeckennarbe. Diese schränkt die Zweifach-Mama so sehr ein, dass sie den Alltag nicht mehr ohne fremde Hilfe stemmen kann. Die gesamte Familie leidet seitdem.



Aktenzeichen: 409/21

 @medizinrecht

 @medizinrecht_diehl


post@PatientundAnwalt.de